
PROCÈS VERBAL 
CONSEIL D’ÉTABLISSEMENT 
ÉCOLE DU BATEAU-BLANC 
RÉUNION TENUE LE MARDI 26 MARS 2024 À 19H00 À L’ÉCOLE DU BATEAU-
BLANC. 
 
Étaient présents : 
Katy Grandbois 
Nathalie Montminy 
Amélie Bracquemont 
Isabelle Bouchard 
Sindy Petitclerc  
Sandra Mongeau 
Dominique Hardy 
Cédric Laquerre 
Josianne Matte 
Guylaine Rivard 
 
Public : Geneviève Béland 
   
 
1. Accueil et mot de bienvenue : 
            Katy Grandbois nous souhaite la bienvenue. 
 

 
2. Lecture et adoption de l’ordre du jour :  

 
La présidente fait la lecture de l’ordre du jour 
 
Adopté par : Katy Granbois et appuyé par Sandra Mongeau   

 
Résolution : #CE-26/2023-2024 
 
 

3-4. Lecture, suivis et adoption du procès-verbal de la dernière réunion :  
 
Suivi au point #5 : Une demande de soumission a été faite par Josianne et Katy. 
 
Sport Inter : panneau en éventail : 770$ transport et installation inclus (pour un panneau). 
 
Sports Loisirs : panneau éventail : 569,95$ pour un panneau. 1310$ transport inclus pour 
deux panneaux.  
 
Gym Fabrik : panneau éventail 615$ par panneau (installation et livraison inclus). 
Pour les panneaux rectangulaires : 3500$ pour les deux. 
Pour un panneau en verre c’est environ 1300$. 
Le conseil d’établissement suggère l’achat de deux panneaux rectangulaires en acier. 
 
Adopté par : Cédric Laquerre et appuyé par : Sindy Petitclerc 
 
Résolution : #CE-27/2023-2024 

 



 
5.  Période de questions pour le public : 

Aucune question 
 
 

6. Organisation scolaire 24-25 - perspectives : 
 
En date d’aujourd’hui, voici l’organisation provisoire pour l’année 2024-2025 : 
 
- Maternelle 4 ans : 7 élèves 
- Maternelle 5 ans : 22 élèves 
- 1ère année : 17 élèves 
- 2e année : 15 élèves  
- 3e année : 15 élèves 
- 4e année : 12 élèves 
- 5e année : 19 élèves 
- 6e année : 9 élèves 
 
- 1 classe de maternelle 4 et 5 ans 
- 1 classe de maternelle 5ans 
- 1 classe de 1ère année 
- 1 classe de 2e année 
- 1 classe de 3e année 
- 1 classe de 4e-5e année 
- 1 classe de 5e-6 année – anglais intensif 
 
L’équipe-école proposera aux élèves de 5e année qui seront dans la classe de 4e-5e année 
un projet spécial.  
 

 
7. Programme d’anglais intensif - décision. : 
 
 Le programme d’anglais intensif est instauré pour 2024-2025. 
 

 
8.        Grille-matières 2024-2025 - Approbation : 

 
            Le conseil d’établissement propose la grille-matière incluant l’anglais intensif. 
          

Approuvée par : Amélie Bracquemont appuyé par Cédric Laquerre 
 
Résolution : #CE-28/2023-2024 
 
 

9. Calendrier scolaire 24-25 - information : 
 
Présentation du calendrier scolaire 24-25. 

 
 
 
 
 
 



10. Souper poulet : 
            
 La vente des cartes aura lieu durant la semaine du 16 au 22 avril 2024. 
            Nous donnerons le nombre de cartes vendues début mai à monsieur Delage. 

 
            Le souper sera jeudi le 16 mai 2024. 

 
 

11. Approbation : activités qui modifient l’horaire régulier : 
           
            La directrice nous présente le calendrier des activités. 
 

Approuvées par : Dominique Hardy et appuyé Guylaine Rivard 
 

Résolution : #CE-29/2023-2024 
 

 
12. Informations : 
  

- De la présidente :  
Katy demande si les élèves auront des lunettes pour l’éclipse solaire. (oui) 
 

- De la direction :  
La dictée de la directrice aura lieu cette semaine. Josianne fera le tour des classes 
de la 1ère à la 4e année. Cette année Josianne donnera une dictée coopérative. 

 
- Du personnel de l’école :  

L’équipe-école cherche une solution pour les absences et les retards à l’école. 
Le projet samedi de lire est terminé. 
 

- De la responsable du service de garde :  
Le service de garde sera ouvert le 8 avril.  
 
Les inscriptions pour l’année prochaine se feront par Mozaïk prochainement. 
 
Le service de garde présentera bientôt son programme d’activités en lien avec le 
projet éducatif de l’école. 

 
- Du comité de parents : 

Aucune information 
 

- Des membres de la communauté : 
                          
                 L’ouverture des inscriptions du camps de jour débute le 1 er avril.  
                  Pour Pâques il y aura une chasse aux cocos sur le terrain des loisirs. 
                  Le 3 avril, Sandra viendra à l’école avec des pommes et des fromages pour le mois  
  de la nutrition.  
                   Un nouveau projet pour les élèves de la fin de la 6e année jusqu’au secondaire, ce  
  sera un projet donnant accès à la MDJ de St-Marc. Sandra viendra parler du projet  
  aux élèves de 6e année.  
                    
 



 
13. Divers :  
 Journée des Petits entrepreneurs :   Le club optimiste a fait une demande à l’école pour  
            utiliser les terrains de l’école et si jamais en cas de pluie le gymnase de l’école. 
             
            Approuvée par : Dominique Hardy et appuyé par Amélie Bracquemont 
 

Demande club badminton : Le club de badminton voulait savoir si l’école envisage l’achat   
de nouveaux filets.  
 

 
14.  Levée de l’assemblée :  
 
 Approuvée par : Isabelle Bouchard et appuyé par Nathalie Montminy 
 

Il est 20h56. 
 
Résolution : #CE-30/2023-2024 
 
 
 

            ____________________________ 
 Katy Grandbois, présidente du conseil d’établissement 2023-2024 

 

 

 

 
 
____________________________ 

 Josianne Matte, directrice 


